

# **Projet Fresque sous le préau**

Le thème commun à notre RPI pour l'année scolaire est les arts de la rue. Il sert de fil conducteur au cours de l'année scolaire, fait du lien entre nos trois écoles, est support de nombreuses activités transversales concrètes et est source d'une présentation lors de la kermesse de fin d'année.

Deux classes sont concernées par ce projet : 24 élèves de CE2 et 32 élèves de CM1-CM2

## **Séance : élément déclencheur**

Sortie du 20 septembre à Lyon avec visite guidée par une intervenante des PEP42 sur le street art

## **Séances réinvestissement**

Etude en histoire des arts de l'œuvre de Banksy.

Dégagement de ces séances et de la visite de la notion de Street art et messages à transmettre aux spectateurs à travers les réalisations.

## **Séances de recherches d'une possibilité de réaliser du Street Art**

Productions d'écrits afin de demander l'autorisation à la mairie afin de rendre la réalisation légale.

Débat afin de choisir des thèmes pour transmettre un message à travers la fresque.

Thèmes retenus : les droits de l'enfant (30 ans de la CIDE) et les économies d'énergie. Deux thèmes travaillés en parallèles dans leur domaine respectifs : EMC et Sciences/Découverte du monde.

## **Séances avec intervenante AMAD'ART**

2 séances par classe : de recherche et création.

4 séances par classe réalisation de la fresque.

## **Inauguration**

Lors de la kermesse, les enfants pourront présenter leur réalisation et expliquer le sens de celle-ci.